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会議録 
 

会議の名称  西東京市文化財保護審議会 平成20年度第1回会議 

 

開 催 日 時 平成20年6月26日（木曜）午後3時30分から午後5時まで 

 

開 催 場 所 保谷庁舎第4会議室 

 

出 席 者 
委員：都築会長、関根副会長、石井委員、鈴木委員、夛々良委員、近辻委
員、山下委員（欠席：並木委員） 
事務局：波方課長、小関課長補佐、亀田文化財専門員 

 

議 題 
1 前回会議録の確認 
2 報告事項 
(1) 埋蔵文化財の調査について 
(2) 文化財普及事業について 

3 協議事項 
 (1) 下野谷遺跡公園の指定の検討について 
（2）その他 

 
会議資料の
名 称 

資料 1 埋蔵文化財調査一覧（平成20年2月15日～平成20年6月26日） 
資料 2 2008夏～秋の普及事業 
資料 3 下野谷遺跡の内容確認調査について 

 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○発言者名 
 発言内容 
 
○都築会長 
 定足数に達しているため、文化財保護審議会平成20年度第1回会議を開催する。 
 
議題1 前回会議録の確認 
前回会議録について、原案のとおり確定した。 

 
議題2 報告事項 
(1) 埋蔵文化財の調査について 
資料に基づき、事務局より説明を行なった。 

 
(2) 文化財普及事業について 
資料に基づき、事務局より説明を行なった。 

○山下委員 
 10月13日にアスタで開催される下野谷遺跡展を契機に、遺跡や文化財に興味を持って
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くれる市民が増加することに期待したい。そのためにもＰＲをしっかりやって欲しい。 
 
○近辻委員 
 今年も色々と事業を考えているようだが、アスタの下野谷遺跡展を是非成功させて欲
しい。 
 
○都築会長 
 土器の展示について、落下や転倒などの事故も想定して慎重にお願いしたい。アスタ
の下野谷遺跡展が東京文化財ウィークのガイドブックに掲載されれば宣伝効果は大き
い。 
 
○石井委員 
 土器の撮影会というのは他では事例がないが。 
 
○山下委員 
 文化財を身近に捉えてもうらうためのアプローチの一つと考えられる。 
 
○夛々良委員 
 市民に文化財を啓発し、関心を持ってもらう意義深い事業と考える。 
 
議題3 協議事項 
(1) 下野谷遺跡公園の指定の検討について 
○事務局 
前回の会議において、関東財務局立川出張所に見解を尋ねた経過を説明したが、まだ

最終的な返答をもらっていない状況である。また、国庫補助金を活用して、下野谷遺跡
公園に隣接する農地の調査を本年度行なう予定であるが、所有者の同意が得られなけれ
ば、市内遺跡の分布調査に切り替える。 
 
○石井委員 
 隣接農地も公園とすることができれば、都を代表する遺跡公園となるのだが。 
 
(2)その他 
南入経塚について 
○事務局 
 南入経塚については、8月頃から発掘調査が行われるのと連絡があった。調査期間は1
月ほどと思われる。調査に合わせて市で説明会を実施する予定である。 
 
○都築会長 
 説明会について、市民への周知を宜しくお願いしたい。 
 
○近辻委員 
築山、モニュメント、案内板の設置について何か進展があるか。 
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○事務局 
 新道路の回転部分であれば現在の経塚に近いのでそこに設置できればと考えている。 
 
次回会議日程 
平成20年9月25日（木曜）午後2時より開催することとなった。 

 
○都築会長 
以上で本日の会議を終了する。 

  


